

La Tercera, 16 Agosto de 2003

► FRENTE A LA CATEDRAL

Homosexuales protestan contra Iglesia

CARLOS QUEZADA

Con la quema de una bandera del Vaticano el Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh) protestó frente a la Catedral metropolitana contra lo que definió como conductas homofóbicas de la Iglesia Católica. Hace algunas semanas el Vaticano llamó a rechazar las uniones de las parejas del mismo sexo porque constituyen un pecado y una grave depravación.

El presidente de la organización, Rolando Jiménez, destacó que la manifestación también tenía como fin rechazar "la presión ilegítima que ejerce la Iglesia respecto de una ley de divorcio, donde pretende establecer matrimonios de primera y segunda categoría".



La protesta del Movilh se realizó en el frontis de la Catedral mientras se realizaba en el templo religioso la misa de celebración de la Asunción de la Virgen María.